学生・教職員の皆さんへ

新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、報道等でご承知のとおり近日中に愛知県にも 緊急事態宣言が発出される可能性が出てきています。学生・教職員の皆さんは、不安を感じ ていることと思います。本日、本学の新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催して、 以下のことを決めましたのでお伝えします。

本学では、対面授業における1教室あたりの学生数を教室収容人数の約2分の1以下とし、 換気を徹底するとともに感染防止に努めてきました。また、健康上の理由などで登校・出校 を控えたい学生の皆さんには不利益を被らないように配慮しております。

今回の緊急事態宣言の趣旨と内容、文部科学省から発出されている通知等を総合的に考慮 し、さらに研究教育機関は対象から外されされていることを勘案して、今学期の授業・試験 は予定通り行うことといたします。なお、学位記授与式につきましても、ご案内致しました とおり執り行います。

今後の授業や試験に関する詳細、図書館の開館時間などにつきましては、WebCampus 等を通じてお知らせしますので通知に従って行動してください。また、緊急時の連絡は、WebCampus に加えて大学ホームページにてもお知らせしますので随時ご確認をお願いいたします。

学生・教職員の皆さん一人ひとりが感染防止の努力を怠らず、自覚を持って行動されますよう、改めてお願いいたします。

愛知学院大学 愛知学院大学短期大学部 学長 引田 弘道